

**DOCTOR ALANA OFFICER
DIRECTORA DEL DEPARTAMENTO DE ENVEJECIMIENTO Y CICLO DE VIDA
RED GLOBAL DE CIUDADES Y COMUNIDADES AMIGABLES CON LAS PERSONAS MAYORES
ORGANIZACIÓN MUNDIAL DE LA SALUD
PRESENTE**

Nos complace escribirles que con fecha 23 de Septiembre de 2019, en Sesión del Concejo Municipal de la **MUNICIPALIDAD SAN NICOLÁS** se aprobó la solicitud de incorporación de este Municipio a la Red Global de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores, iniciativa de la Organización Mundial de la Salud.

Siguiendo el procedimiento establecido por la Organización Mundial de la Salud (OMS) y habiendo completado el formulario online, solicitamos formalmente mediante esta carta, la adhesión de la ciudad de San Nicolás a la Red Mundial, con el compromiso de llevar a cabo el proyecto de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores con la participación de las personas mayores en todas las fases de desarrollo del mismo.

En este sentido aprovecho la ocasión para expresarle el entusiasmo de la corporación municipal por este proyecto y el convencimiento de que su próxima implementación en la ciudad de San Nicolás contribuirá a la mejora de la calidad de vida, no sólo de las personas mayores, sino también del conjunto de la ciudadanía.

La participación de las personas mayores en todo el proceso contribuirá a mejorar la política municipal y a lograr un municipio más inclusivo. Además, valoramos muy positivamente la pertenencia a la Red, por lo que supone en términos de intercambio de buenas prácticas y de colaboración con otros municipios adheridos a la Red Mundial.

Como Alcalde de esta comuna, me comprometo con este proyecto, tomando conciencia en avanzar con esfuerzo hacia la transformación social de la comunidad, asumiendo también la responsabilidad de proporcionar los recursos necesarios dentro de las posibilidades del Presupuesto, como también participar en todas las instancias gubernamentales relacionadas con el Proyecto. Además, la comunidad en general se compromete a desarrollar una fuerte integración y articulación activa con organismos nacionales, regionales y provinciales, tanto públicos como privados, para cumplir con cada etapa del proceso. Por lo anterior, en este acto, en conjunto con el Servicio Nacional del Adulto Mayor, de la República de Chile, asumimos nuestro compromiso para transformarnos en una ciudad amigables con las personas mayores.

Esperando recibir la confirmación de la OMS a esta solicitud.

Reciba un cordial saludo.



**VICTOR HUGO RICE SÁNCHEZ
ALCALDE
ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE SAN NICOLÁS**

**CARLOS JIMENEZ CHANDIA
COORDINADORA SERVICIO NACIONAL DEL
ADULTO MAYOR REGIÓN DE ÑUBLE (S)**